

## Rechaza Otto Claussen enajenación de estero

Escrito por Comunicado

Domingo 23 de Noviembre de 2014 23:01

---

GUAYMAS, Son., 20 de noviembre 2014.- Con un total desacuerdo en que el gobierno del Estado pretenda enajenar cualquier bien público de los guaymenses para saldar su deuda con los pensionados y jubilados del ISSSTESON se mostró el alcalde de la ciudad, Otto Claussen Iberri.

En este caso, el gobierno de Sonora presuntamente contempló como bien inmueble el área natural protegida del Estero El Soldado de San Carlos en la lista de propiedades con lo cual pretende subsanar el déficit ante la dependencia.

“Hay mucha confusión en el tema, pero nosotros rechazamos es que sean espacios de los guaymenses los que contemplen, aunque el día de ayer la Dirección del ISSSTESON negó la noticia y yo quiero quedarme con esa versión”, dijo el presidente municipal.

El Estero el Soldado, los terrenos del parque infantil, terrenos en el parque industrial “Rodolfo Sánchez Taboada”, incluso la Casa de Gobierno en Miramar, se deben de quedar en posesión del Estado y que no se pretenda solventar deudas con ellos, sostuvo.

“Yo esperaré y haré la convocatoria al gobernador del estado Guillermo Padrés, para que reflexione y deje de lado el pensar enajenar este patrimonio natural de Guaymas”, mencionó Claussen Iberri sobre el humedal de San Carlos.

Coincidió en que no se debe especular ni lucrar con el futuro de una maravilla natural pues no es políticamente correcto.

“Si el ISSSTESON generó el problema que los resuelvan ellos pero no a costa de terrenos de los guaymenses, aunque insisto, esperaré a que aclaren este punto para tranquilidad de todos”, puntualizó el alcalde Claussen.